

定例会議8月分（防災マップの見方などを学ぶ）の感想

災害対策の基礎知識を学んだ。阪神淡路大震災が起こったすぐ後に家族全員の衣類や必要になりそうな品をすぐに持ち出せるようカバンに詰めて用意していた。しかし、今年の春にその家売って今の家に完全に引っ越した。そのカバンは、色々な荷物と一緒に不要品として娘に棄てられてしまった。そのため、改めて非常持ち出し袋を新調した。今の家は頑丈な造りなので避難するには、外に出るより自宅にいる方が安全なのではないかと思う。非常食や水の消費期限を確かめて、これからの災害に備えたいと思いました。防災マップも確認したいと思いました。

南海トラフに注意とか、リアルタイムで台風接近している今、防災について、まずは自宅周辺の情報をいかに頭に入れておくのが大事と言う事再確認出来ました。災害時にどこに居るかによっては、阪和線より西へ逃げる事。また、避難場所や避難経路の確認、防災マップのチェックくらいは負担にならないのでしておこうと思いました。

住んでる所が中区なので、内陸部なので安心しまくってましたが、阪神淡路の地震は直下型やったんやーと、急に不安になりました。備蓄らしき物はお茶2〜3日分くらいなもんで、ゆっくりにしか出来ませんが、非常持ち出し品とかも合わせて、先ず意識からやって行こう。

自分で身体に傷をつける方の移動支援前、入浴前に傷や痣を見つけると、すぐ家の方や施設の方に報告するのですが、リバーランで報告することを忘れる事があるので気をつけたいと思います。些細な事でもヒヤリハットになると感じたら迷わず報告しようと思いました。

いつ何処で起こるか分からない大災害なので、不安に思うが、以前BCPについて聞いた事を思い出して対処法を考えておく事は大切だと思う。早速区役所に行って防災マップを貰ってこようと思う。(スマホですぐに検索できないかも?)紙媒体の方が見やすいと思う。

防災マップが対象者別にある事を知らなかったです。また、e地図の情報も知らなかったです。e地図で災害予測が出来ると、備えも準備しやすいと思いました。台風が近付いていることと、南海トラフの不安が残る中、リアルに想像出来る良いタイミングでした。

堺市防災マップは古い物は持っていましたが、新し物がある事を初めて知りました、堺市eマップも話だけは聞いていて直に調べたことが有りませんでした。今後は新しい防災マップと堺市eマップを使い災害に備え必要な物資も1週間分用意しようと思います

災害時の用意は、飲料水を4リットルと、生活用水用にペットボトルに30リットル、水だけで食べられるご飯、缶入りビスケット等々。でも、量が少なく、とても3日も無理です。今から、気をついた物だけでも、備蓄しておこうと思っています。

定例会議8月分（防災マップの見方などを学ぶ）の感想

今まで災害時の避難場所、すぐに持ち出せられる物、備蓄品などと全然考えていなかったのが今回の定例会議で改めて考えようと思いました。防災マップは知っていたのですがe地図は知らなかったのもまた色々見てみようと思いました。

台風がいつ来るのか不安になっていますので地震もやはり怖いです。うちには猫が4匹いるので避難所には行けないと話しています。利用者様とも避難所の話は何度かしました。しっかりと考え無ければならないなあと思いました。

今回地震や台風に備えて気を付けておかないと行けない点を改めて研修として盛り込んでくれて有難う御座います。まだ備蓄していませんけど、今後必要なので教えていただいた事を振り返り用心して行きたいと思います。

堺市e地図帳を初めてみました。避難経路など確認し家族、利用者様にもお伝えできるようにしようと思いました。ペットを飼っている利用者様もいらっしゃるの、ペットも一緒に行ける避難所もお伝えしようと思います。

ひやりはつとや軽微な事故など気を付けて見ないといけないなというふうに感じました。常識について、その場その場で判断するというのがまだあまりピンと来ていないので、難しいというふうに感じています。

災害の怖さはいくつか経験してきましたが、この南海トラフ地震がどれだけの規模なのかとずっと気になっていましたが、今日の会議を聞いて、堺市中区の具体的なデータを知れて良かったです。

防災マップを実際に活用して、自宅周辺の被害について確認しましたが海の近くということもあり被害も大きくなりそうでした、、避難経路、物品の準備も必要だと感じています

自分の地域が災害でどうなるか事前に調べられるサイトがあるのを初めて知りました。会議では堺市でしたが自分の住んでる大阪市でも検索して調べてみようと思います。

災害対策の基礎知識の研修で、防災マップをみながら学びました。津波は大丈夫な地域にすんでますが、避難の勧告が出た場合の対策は、しないといけないと思いました。

災害に大して意識が高まった。役所も色々と情報提供している事や、自分が住んでいる地域の防災の事を知る事が出来た。今後もこんな研修にて意見交換できたらと思う。

定例会議8月分（防災マップの見方などを学ぶ）の感想

防災対策は何かあった直後にはしないとと思うのですが、なかなか揃えきれていないです。普段の生活の中で生活用品を備蓄して使いながら生活したいと思います。

防災マップ再確認しました、備蓄品も用意したり持ち出し品の用意等、犬もいるのでその分も考えるだけで重く成りました、でも備えは必要だと思いました。

ひやりはっとと軽微な事故の区別をしっかりと理解できました。今まで少し勘違いしていたところがあり、改めてしっかりと区別して報告していこうと思います。

少しずつ準備はしていましたが改めて準備は必要であると思いました。自宅の予想震度などが見れるものがあることで気になるときは確認したいと思います

最近防災について考えないといけないことが多く、防災マップ等の話を聞いて、とても参考になりました。あらためて家族で話し合おうと思いました。

堺市の防災マップ、e-地図帳初めて拝見し詳しく見れること分かりました。防災グッズもなかなか完璧には出来ませんが、準備したいと思います。

あまり備えていないので、少しずつ非常時の物を準備したいと思います。避難経路と避難場所も確認します。まずは自分自身を助ける事を心掛けます。

災害対策の基礎知識で、携帯電話で、堺市のe地図の検索を教えてもらいました。、すぐに活用出来るように、練習をしておきたいと、思いました。

防災マップの事を初めて知りました。興味深い内容だったのでじっくり見てみようと思います。備蓄品などを用意をしようと改めて思いました

災害時の避難場所、緊急持ち出し品、備蓄品等のこれまでの考え方が少し変わりました。固定した考えではなく柔軟に考えようと思います。

今回、南海トラフ臨時警報が出ましたが、なるようになると、軽んじていました。意識を高く持ち出来ることから始めようと考え直します。

防災対策、たくさん学びました。改めて必要なものを整えておきたいです。今、準備しているものの点検もしないと思っています。

定例会議8月分（防災マップの見方などを学ぶ）の感想

地震や台風の影響で色々と報道されて耳にすることが多くあり戸惑っているので自分なりに災害に備えて行きたいと思っています。

災害に関する意識はありましたが、まだまだ知らない所がありました。避難経路を把握しとくようにしようと思いました。

リアルタイムに知りたい事だったので、参考になりました。それを活用して、出来ることをやってみようと思いました。

時期的に、非常に役に立ちました。災害の備えがまだまだできてないので、参考にしながら、準備したいと思います。

堺市防災マップとe-地図帳の使い方が分かりました。自分で操作する事で避難計画を立てられそうです。

災害時への準備と予備知識を学びました。必要なポイントを捉えてわかりやすく教えてもらいました。

堺市e地図マップは、参考になりました。年齢によって備蓄品が違うのがわかって良かったです。

災害への対応の仕方、またそれをするのに必要な知識と普段の備えを学ぶことが出来ました。

ひやりはつとをほおっておく事で、大きなものへと繋がるので細やかな報告を心がける。

避難用品は、少し用意しているのですが、改めて非常品の確認をしたいと思います。

今日は防災の意識をさらに高めることができた。自宅での備えなど。